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Издание — победитель всероссийского конкурса «Золотой гонг — 2019»
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Горожане, совсем не связанные с архитектурой, предложили 
создать такой парк, в котором они хотели бы проводить много 
времени. Жители микрорайона попросили сохранить лучшее и 
добавить недостающее. Проектировщики прислушались и дополнили 
проект неожиданными идеями. Власти обеспечили финансирование. 
Подрядчик взялся за работу. Затулинский дисперсный парк — в процессе 
воплощения. Разверните обложку газеты, смотрите и читайте. Еще больше 
фотографий преображения территории на нашем сайте sovsibir.ru

Парк будущего.   Конструируем 
сами



АКЦЕНТЫ НЕДЕЛИ

На сайте VN.RU читайте:
• «Путинские» детские выплаты: 

какого числа в августе 2020-го

• «Страшно не заразиться ковидом, 
а не поступить»: конкурс в 
медвузы зашкаливает

«Мы стали более    дисциплинированными…»
Андрей Травников о засухе, пандемии и первом сентября

К
ак регион 
переживает 
свалившиеся 
катаклизмы: 

бизнес 
перекраивает 
планы в связи с 
пандемией, 
аграрии 
пострадали 
от засухи — 
проблемы, которые 
не остаются без 
внимания 
областной власти. 
Что предпринимает 
правительство, как 
оценивает 
это губернатор 
Новосибирской 
области? 
Подробности — 
в интервью Андрея 
Травникова 
журналистам 
«России-24».

Коров деньгами не накормишь
Андрей Травников отметил, 

что засуха нанесла новосибир-
ским аграриям ощутимый ущерб.

— Ситуация довольно тяжелая, 
— сказал губернатор. — По 
нашим подсчетам, более чем на 
120 гектарах полностью потеряны 
посевы. В разной степени постра-
дала площадь около 700 тысяч 
гектаров. Это ощутимый урон. 
Понятно, что окончательный 
ущерб для сельского хозяйства 
можно будет оценить только после 
завершения сезона, по итогам 
уборочной. Но даже предвари-
тельные подсчеты показывают, 
что экономический ущерб состав-
ляет около полумиллиарда рублей. 
Это болезненный удар для наших 
аграриев.

По данным главы региона, есть 
поля, где всходы полностью 
погибли. Особенно пострадали 
Кулундинская и Барабинская 
зоны. 16 районов ввели режим 
чрезвычайной ситуации.

— Две недели назад мы приня-
ли решение на региональном 
уровне ввести режим ЧС, — 
напомнил Андрей Травников. — 
Конечно же, аграрии нуждаются 
в поддержке. И в первую очередь 
даже не в предоставлении финан-
совой поддержки, а в организа-
ционной работе, так скажем, 
решении производственных 
задач — обеспечить скот на пред-
стоящую зимовку кормами. На 

одной из оперативок я сказал, 
что коров деньгами не накор-
мишь, нужно заняться заготов-
кой кормов. Сейчас определяем, 
где можно получить дополни-
тельный объем кормовых, чтобы 
перебросить в те районы и хозяй-
ства, где возможности загото-
вить своими силами нет. Но, 
конечно же, очень важна финан-
совая помощь — ведутся перего-
воры с банками. Режим ЧС позво-
ляет пролонгировать кредиты 
без штрафных санкций. То же 
самое касается мер федеральной 
господдержки.

Возможно, человеку, далекому 
от сельского хозяйства, может 
показаться, что режим ЧС — слиш-
ком жесткая формулировка, заме-
тил губернатор.

— Ведь в ситуации с коронави-
русом мы ввели лишь режим 
повышенной готовности, — 
пояснил он. — Но думаю, что 
руководители хозяйств уже не 
смотрят с надеждой на небо по 
несколько раз в день, а просто с 
тоской и тревогой смотрят на 
свои поля и размышляют, чем же 
выплачивать зарплату и за счет 
чего готовиться к следующей 
посевной. Эта ситуация действи-
тельно чрезвычайная. Хотя, 
повторяю, этот режим нам 
позволяет решать некоторые в 
том числе финансовые вопросы, 
в частности в переговорах с бан-

ками и федеральным центром. 
Из срочных решений: действую-
щие меры поддержки мы поста-
рались предоставить с опереже-
нием сроков. В этом году агра-
рии получили на 215 миллионов 
рублей больше, чем в прошлом 
году на эту же дату. Осенью мы 
будем оценивать общий ущерб и 
принимать решение о дополни-
тельной поддержке аграриев.

Андрей Травников напомнил, 
что последний раз аграрии реги-
она переживали такую ситуацию 
в 2012 году.

— Мы находимся в зоне риско-
ванного земледелия. И наши 
аграрии привыкли к разным сюр-
призам природы, стараются най-
ти любые способы, для того чтобы 
компенсировать недостатки 
нашего климата. И конечно, 
посевная в июле — это действи-
тельно что-то эксперименталь-
ное. Год очень тяжелый. Подоб-
ным по засухе был 2012-й. Не 
менее сложная ситуация, но из-за 
переувлажнения, как вы помните, 
была в 2018 году. Но последствия 
этих тяжелых лет, в частности 
2018-го, как вы знаете, мы общи-
ми усилиями преодолели. Доста-
точно успешно вышли из этой 
ситуации. И 2020 год богат на 
неприятности, их пережить, я 
уверен, позволят наш опыт, спло-
ченность и своевременные реше-
ния, — заявил глава региона. 
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Уважаемые строители 
Новосибирской области!

Поздравляем вас с профессиональным 
праздником!

Профессия строителя — одна из самых ува-
жаемых и востребованных в российском 
обществе. Трудом новосибирских рабочих, 
инженеров, проектировщиков и других спе-
циалистов созданы жилые районы наших 
городов и поселков, крупные промышленные 
комплексы, важные объекты социальной 
сферы, науки, культуры.

Особая благодарность — ветеранам отрас-
ли. Трудовые традиции, которые вы сохрани-
ли и приумножили, всегда были и будут 
надежной основой строительного комплекса 
региона.

Строительная отрасль Новосибирской 
области продолжает развиваться. Возводятся 
современные жилые комплексы, детские 
сады, школы. Особая гордость нашего регио-
на — масштабные проекты, такие как новая 
ледовая арена, областной перинатальный 
центр, станция метро «Спортивная», регио-
нальный центр волейбола. Уверены, все эти 
объекты будут выполнены на высоком каче-
ственном уровне, с соблюдением всех совре-
менных требований и сданы точно в срок.

Желаем строителям Новосибирской обла-
сти новых успехов, крепкого здоровья и бла-
гополучия!

Губернатор Новосибирской области  
А. А. ТРАВНИКОВ 

Председатель Законодательного собрания 
Новосибирской области А. И. ШИМКИВ

Андрея Панферова, первого замести-
теля председателя Законодательного 
собрания Новосибирской области, с 
60-летием поздравляет коллектив Изда-
тельского дома «Советская Сибирь».

Уважаемый Андрей Борисович!

Примите искренние поздравления с юби-
леем! Мы знакомы с Вами десятки лет. Для 
читателей и журналистов «Советской Сиби-
ри» Вы являете безупречный образец лично-
го мужества и героизма, офицерской и 
гражданской чести, политической честно-
сти и принципиальности, огромной вну-
тренней силы и благородства.

Наша дружба вышла за границы газетных 
полос. Трудно выразить во многих тысячах 
уже написанных строк все, о чем мы говори-
ли с Вами при встрече. О войне и мире, о 
судьбе Родины и ее солдат, о делах буднич-
ных, хотя, кажется, нет для Вас ни одной 
«проходной» темы. Обо всем Вы говорите 
серьезно и глубоко.

Сколько вместе с Вами как с депутатом 
мы проехали километров, написали зло-
бодневных, горячих статей! И, уверены, 
еще напишем, еще повоюем.

Желаем Вам, уважаемый Андрей Борисо-
вич, крепкого здоровья, благополучия, 
успехов на политическом поприще и в 
Вашей депутатской работе!

Коллектив ИД «Советская Сибирь»

ПоздрАвлЕНИЯ


